

---

Wieners? Werden sich diese nicht widersprechen? Wird nicht der Leser der Journale dadurch irre gemacht und zu Verachtung der ganzen Gelehrsamkeit, zu einem falschen Geschmacke, und zu einem albernen Stolze verleitet werden. Denn wenn er ein halbes Duzend Journale liest und darinne sieht, daß bey nahe alle Schriftsteller bald grob, bald hönisch, mehrentheils aber verächtlich verurtheilt werden; und wenn dann Er, der diese Journale bezahlt hat, auch das darinnen Gesagte begreifen zu können glaubt; wird er sich da nicht über alle diese verdammten Schriftsteller hinwegsetzen, und vest glauben, wolte er nur die Feder ansetzen, er würde ganz vortreffliche Sachen schreiben; denn er hat ja mit jenen Herren über Leben und Tod zu Gericht geseffen? Ist nun wohl ein Buch so schlecht, welches